



معلومات الرخصة • License Information

رقم الرخصة License Number	88761	نوع المنشأة السياحية Tourism Facility Type	مكتب سياحي Tourism Office
الاسم التجاري Commercial Name	شركة ترافل ديزاينر travel designer company	الاسم التجارية Trade Name	شركة ترافل ديزاينر
مالك المنشأة Establishment Owner	صالح عبدالله السليطي وشركائه Saleh Abdula AlSulaiti	أنشطة المنشأة Establishment Activities	رحلات سياحية داخلية Inbound Tourism Tours

العنوان • Address

بلدية Municipality	بلدية الوكرة AL WAKRA MUNICIPALITY	المنطقة Zone	الوكير + المشاف + الثمامة AL WUKAIR+AL MASHAF+AL THUMAMA
رقم العقار Property Number	30	مالك العقار Property Owner	شركة بروة العقارية
وصف العنوان Address Description	شارع الوكرة العام 294 شارع الوكرة العام 294	الشارع Street	

مدة الترخيص • License Duration

تاريخ الإصدار Issue Date	18/11/2019
تاريخ الانتهاء Expiration Date	18/11/2024



رئيس قسم التراخيص السياحية
Head of Tourism Licensing Section

الشروط والأحكام • Terms and conditions

تاريخ إصدار هذه الرخصة بموجب القانون رقم (20) لسنة 2018 والخاص بتنظيم السياحة.	This license is issued in accordance with Law No. 20 of 2018 (Tourism Regulation Law).
المرخص له من أعاد الالتزام بأحكام القانون ولوائح التنفيذ والتعليمات والتعليمات الصادرة بموجبها، كما يتوجب عليه ضرورة تجديد هذه الرخصة في موعد لا يتجاوز المجلس الوطني للسياحة فور حدوث أية تعديلات في البيانات المذكورة فيها.	The license-holder must adhere to the provisions of the law and to its executive regulations, directives and provisions. The license-holder must renew this license on the pre-determined date and inform National Tourism Council immediately of any changes made to the information contained in the license.
المرخص له التنازل عن هذه الرخصة لأي جهة أخرى دون الحصول على موافقة المجلس الوطني للسياحة.	The license-holder is not entitled to assign this license to any third party without receiving permission from the National Tourism Council.
ي العلم أن هذا الترخيص مرهون بميثاق المرخص له التام بكافة شروط الترخيص وغير ذلك من الالتزامات التي تفرضها الدوائر الأخرى بقطر ومن بينها رخصة الدفاع المدني وموافقة إدارة النظم الأمنية. ويقع على الشركة عبء تجديد هذه الشروط والالتزامات وضمان الالتزام بها.	This license is issued on the understanding that the license-holder will fully comply with all license conditions and other obligations imposed by all relevant authorities in the State of Qatar, including securing a Civil Defense license from the prevention department at ministry of interior as well as CCTV approval from the security system department at ministry of interior. The company shall be responsible for renewing these conditions and obligations as required and ensuring.